

Punta Arenas lidera el ranking de calidad de vida urbana en ciudades intermedias

Punta Arenas es la ciudad intermedia que tiene el índice de calidad de vida urbana más alto a nivel nacional, según un estudio realizado por Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la Pontificia Universidad Católica (Puc).

La capital regional fue medida en seis dimensiones: condiciones laborales; ambiente de negocios; condiciones socioculturales; conectividad y movilidad; salud y medio ambiente y vivienda y entorno. Estas dimensiones se analizan a través de 44 variables con el objetivo de identificar áreas críticas y oportunidades de mejora para las políticas públicas.

En condiciones laborales, so-

Foto: Archivo/LPA



En conectividad y movilidad obtuvo un índice medio alto.

cioculturales, salud y vivienda obtuvo una calificación alta. En conectividad y movilidad obtuvo medio alta; mientras que en ambiente de negocios anotó una valoración negativa.

Punta Arenas se impuso a ciudades medianas como San Vicente, Curicó, San Antonio, Valdivia, Coyhaique, Quillota, Calama, entre otras. Al ser contrastadas con el resto de las 16

capitales regionales comparte con Concepción y La Serena el calificativo alto.

Los dos factores que pueden modificar el comportamiento de estas variables son los municipios y el sector público-privado. Las entidades edilicias tienen mayor capacidad de incidencia en las dimensiones de Condiciones socioculturales (75%), Vivienda y entorno (50%), y Salud y medio ambiente (31%). Sin embargo, su capacidad es limitada en áreas claves como conectividad y movilidad (29%), ambiente de negocios (21%) y condiciones laborales (20%).

La versión 2023 de este estudio evaluó las condiciones de vida en 99 comunas del país que tiene más de 50 mil habitantes. **LPA**